
Pièces 4 Pièces

Référence 85036955

Prix 735 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Dans  un  bel  immeuble  bourgeois  avec  ascenseur,  ce  spacieux  4  pièces  situé  à

quelques  pas  de  la  Principauté  de  Monaco  et  de  toutes  les  commodités  est

composé  de  la  manière  suivante:-  une  entrée-  un  double  séjour  avec  vue  sur  le

Casino de Monte-Carlo- une chambre de maître- une chambre avec placard- une

chambre/bureau-  une  cuisine  indépendante  équipée-  un  toilette-  une  salle  de

doucheUne  cave  en  sous-sol  ainsi  qu'une  cave  sous  les  combles  complètent  le

charme  de  ce  bien.Les  honoraires  d'agence  sont  à  la  charge  du  vendeur.“Les

informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

In a beautiful bourgeois building with lift, this spacious 4-room apartment located a

few  steps  from  the  Principality  of  Monaco  and  all  amenities  is  composed  as

follows:-  an  entrance  hall-  a  double  living  room  with  views  of  the  Casino  de

Monte-Carlo- a master bedroom- a bedroom with wardrobe- a bedroom/study- a

separate fitted kitchen- a toilet- a shower roomA basement cellar and an attic cellar

complete  the  charm  of  this  property.Agency  fees  are  payable  by  the

seller."Information on the risks to which this property is exposed is available on the

Géorisques website

VALERI AGENCY BY JM BAREI 

11 AVENUE DU TROIS SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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